

Realizarán vigilia por Fidel en sitio histórico del oriente cubano



Niquero, 1 dic (RHC) Centenares de jóvenes realizarán una vigilia por Fidel Castro, en el lugar donde hace 60 años desembarcó el máximo guía cubano y un grupo de guerrilleros para comenzar la insurrección armada.

Los participantes esperarán el amanecer en la playa Las Coloradas, ubicada en el municipio Niquero de la oriental provincia de Granma, con cantos, consignas, anécdotas y otras iniciativas para rendir tributo al líder de la Revolución Cubana.

El primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en el territorio, Gelquis Ricardo del Toro, aseguró que ese será un momento especial dentro del programa de homenaje por el desembarco en playa Las Coloradas el dos de diciembre de 1956.

A las 05:15, hora local, del viernes 82 de ellos reeditarán el desembarco del yate Granma en estas costas, para sumarse posteriormente al recibimiento del cortejo fúnebre y a la vigilia que se realizará en la Plaza de la Patria de la ciudad de Bayamo, anunció el dirigente.

Igualmente se unirán a la peregrinación hacia el otrora cuartel Carlos Manuel de Céspedes, hoy Parque-Museo Níco López, donde 90 jóvenes acompañarán las cenizas durante toda la noche y la madrugada hasta el amanecer del 3 de diciembre, cuando prosiga la caravana su trayectoria hacia Santiago de

Cuba, puntualizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114077-realizaran-vigilia-por-fidel-en-sitio-historico-del-orientecubano>



Radio Habana Cuba